

5年生：11/28



5年生、社会科の学習に「工業生産」の学習があります。そこで、地元の「やんばる酒造」と名護市の「オリオンビール工場」の見学に行きました。やんばる酒造では、職員からお酒ができる行程、詳しく説明していただきました。ありがとうございました。



1年生：11/22

塩屋区デイサービス時訪問

一年生、塩屋区公民館でのデイサービス時におじゃましました。おじいさん、おばあさん達の前で歌を披露したり、一緒に遊びました。喜んでくれたかな。元気いっぱい的一年生です。



音楽集会：11/28



先月の音楽集会の歌は「やさしさにつつまれたなら」でした。いつもなら、清水先生の伴奏だけなのですが、今回は、サブライズで男子職員《きらめきバンド》の伴奏です。中学校の島田先生も協力してくれました。先生方の伴奏、子ども達どうでしたか？歌いやすかったかな。でも、先生方上手です。音楽との触れあいいいですね。

2年生：11/28

グループホーム喜如嘉訪問



喜如嘉のホームを尋ねました。2年生、一緒にお手玉などのゲームをしたり、歌を歌ったり、交流をしてきました。おじいさんおばあさん、これからも元気で過ごしてね！

校長講話：11/20

新生大宜味小学校について

先月の校長講話は、みだしの事について、話しをしました。始めに、大宜味小学校が「学校給食」で文部科学大臣賞を受賞した事を伝えました。大宜味村・本校が、地域と一緒に学校給食や食育について取り組んだ事の評価です。その後、新生大宜味小（統合4年目）「子ども達にとっても、どうだったのか」を振り返りました。旧4小学校に通ったことのある5・6年生にもアンケートを取り、紹介しながら話をしました。子ども達の声、少し紹介します。

- 《よかった事》
- ・友だちが増えた
 - ・遊ぶ人や話し相手が増えた
 - ・中学生とも仲良くなれた
 - ・部活ができる
 - ・いろいろな行事がある
 - ・体験学習が増えた
 - ・プールが近い
 - ・施設(教室…)がいい
 - ・登下校のバスある
 - ・支援の先生が多い

- 《困っている事》
- ・遊具がない
 - ・人数が増えた分、待つことが多くなった
 - ・けんかが増えた
 - ・体育館が自由に使えない
 - ・家から遠い
 - ・特になし

等の意見がありました。困っている事で一番多かったのは、「遊具がない」です。《3学期には、設置できるとの約束です。もう少し、待ってね》また、旧小学校での「楽しい思い出」も聞いたところ、◎学校のみならず、遊んだ事や、校外に見学に行った事が、あがっていました。

現在、学校では次年度の年間計画の作業に入っています。今回子ども達の声や「児童・保護者・職員のアンケート」を元に、そしてこれまでの学校運営を振り返って、5年目の「大宜味小」の計画を立てています。

